



Le Pr Jacques Fame Ndong, ministre d'Etat, ministre de l'Enseignement Supérieur et par ailleurs secrétaire à la communication du comité central du RDPC est sorti de sa réserve pour répondre violemment à Maurice Kamto qui, du fond de sa cellule a adressé un lettre de 10 pages au camerounais. Sauf que la réponse de l'universitaire à Maurice Kamto n'a pas connu l'assentiment d'yves Nkounkeu, jeune doctorant.

237 actu.com vous propose la lecture intégrale de sa sortie

*Pr. Votre Moisson a été proche de Zéro après avoir lu la lettre du Pr KAMTO.*

*Sauf que dans votre texte, on peut lire: < ... étant été...>. J'avoue très humblement que je n'ai jamais vu cela nulle part. On peut s'en passer des autres choses de cette nature. Bien plus, à l'entame de vos propos, vous dites que le Pr. KAMTO est Maître de Conférences. J'en suis surpris ! Pour rappel, Le Pr. KAMTO a été admis, avec brio, au concours d'agrégation française en 1988. De ce point de vue, il est surprenant que 31ans après, qu'il soit toujours Maître de Conférences au regard des grands travaux de référence et de renom qu'il a pu produire. Il s'agit là d'un mépris à l'endroit de ce ténor de la brillance qu'est le Pr. KAMTO dont on retrouverait difficilement son challenger dans vos rangs.*

*Vous, qui avez d'abord eu un doctorat 3eme cycle, avez fait environ 10 ans pour quitter de MC*

*à Professeur titulaire. Lui par contre qui a eu le Doctorat d'Etat et plus tard agrégé MC y fait 31 ans sans être Professeur titulaire.*

*C'est paradoxalement de bonne guerre ! Sauf qu'il est constant que le Pr. KAMTO n'a pas eu besoin de faire le griotisme ou la déification ni d'être membre du Rdpc pour être nommé Ministre délégué comme vous l'avez rappelé et par la suite d'en avoir démissionné de son propre gré.*

*C'est incroyable pour ceux qui ignoraient encore cette vérité. Votre sortie nous reconforte davantage dans notre posture selon laquelle le Pr. KAMTO est d'une compétence incomparable."*

---